

Pecas y Carlos, artesanos de los sueños

13/11/2018



Podemos definir a **Pecas y Carlos** como **artesanos de los sueños** pues llevan **más de 30 años creando, diseñando y confeccionando los sueños de un gran número de festeros**. La experiencia se ve reflejada en la elaboración artesana de trajes para **escuadras moras, cristianas, africanas, piratas, estudiantes, zíngaras y marineras**, entre otras, así como **capitanías, boatos, abanderadas, reinas, reyes y cargos festeros** de distintas localidades. Del mismo modo, también han diseñado trajes para Reyes Magos, cabalgatas, trajes oficiales de comparsas, filáes, compañías, batallones y un largo etcétera. Su sello de originalidad y creación también está reflejado en las fiestas de Cartagineses y

Romanos de Cartagena y de diferentes cofradías de Semana Santa.

Pecas y Carlos realizan también **trajes para todo tipo de eventos**, personalizando y cuidando al máximo todos los detalles para conseguir cumplir con el proyecto con el mayor éxito.

Realizan también **toda clase de complementos festeros**, así como turbantes, diademas, pamelas y cascos. Año tras año crean nuevos diseños utilizando la últimas tendencias en tejidos.



Cabe destacar que Pecas y Carlos fueron **los creadores junto a Victorio y Luccino y Sara Navarro de los trajes que lucieron las azafatas de la Expo92 de Sevilla**, confeccionando también los tocados.

Pecas y Carlos realizan muchos diseños para fiestas de Moros y Cristianos de infinidad de poblaciones. Este año **en Expofiesta mostraron nuevos diseños** en su

estand, que siempre se caracteriza por la originalidad en la decoración, por lo que año tras año constituye una cita ineludible para los visitantes de la feria.

Pueden ver también todos los diseños y creaciones en la web: www.pecasycarlos.es. Pecas y Carlos se encuentran en la Avenida de Chapí, número 63, entresuelo de Elda.

